

A N E X O 17

Cuba Sigue Atacando a Venezuela por los 4 del Avión

10 04 1980

Naciones Unidas, 10 octubre (EFE).- El viceministro cubano de Relaciones Exteriores, José Viera, censuró hoy a las autoridades venezolanas por la absolución de los responsables de la colocación de la bomba en el avión cubano, que explotó en pleno vuelo sobre Barbados.

En su intervención hoy ante el debate general de la asamblea de las Naciones Unidas, el viceministro cubano señaló: "La inconcebible actuación de las autoridades venezolanas sólo puede alentar, en el futuro, a que se cometan nuevos y cobardes atentados terroristas."

El vice-Ministro cubano expresó la condena de su país a la "brutal represión desatada por los militares fascistas contra sus hermanos de El Salvador, así como los intentos de intervención —directa o indirecta— en ese país, con el fin de escamotear la inevitable victoria popular".

Asimismo, manifestó el respaldo de su país a la "heroica resistencia del pueblo boliviano frente al golpe castrense, urdido y auspiciado por fuerzas extranjeras, que arrebatara el triunfo electoral de la Unión Democrática del Pueblo y ha sumido al país en tenebrosa y corrompida tiranía, encabezada por un grupúsculo de traficantes internacionales."

El vice-Ministro cubano José Viera sustituyó como representante ante esa asamblea general al Ministro Marmierca, enviado por el Presidente Fidel Castro, en su calidad de presidente también del movimiento de países no alineados, a Teherán y Bagdad en misión de buena voluntad para poder

mediar en el conflicto armado entre ambos países.

Naciones Unidas 10 (ANSA).- Cuba acusó hoy en la ONU a los Estados Unidos de perseguir fines "expansionistas y contrarrevolucionarios" en América Latina y el Caribe, y denunció a Venezuela y a otros países de esta región que mantendrían una política de "abyecta complicidad" con esos propósitos.

En un discurso pronunciado en la asamblea general, el vice-Ministro cubano de Relaciones Exteriores, José R. Viera afirmó que el reciente golpe de estado de Bolivia fue "urdido y auspiciado por fuerzas extranjeras".

Ventilando en la última jornada del debate general de la asamblea un problema que a mediados de septiembre provocó una grave crisis en las relaciones cubano-venezolanas, Viera acusó asimismo al gobierno de Caracas de "alentar" la piratería aérea, a través de la "inconcebible" decisión de pedir la absolución de los cuatro presuntos responsables del sabotaje cometido hace 4 años contra un avión comercial de Cuba, causando la muerte de 73 personas.

El vice-Ministro cubano, quien sólo identificó a Venezuela entre los países que, según el gobierno de La Habana, se han hecho cómplices de una "revitalización" de la doctrina Monroe por parte de los Estados Unidos, declaró que el gobierno democrático del Presidente Luis Herrera Campins está "coadyuvando alegremente al genocidio del pueblo

salvadoreño".

"Se proclaman defensores de los Derechos Humanos" pero en realidad "manchillan la memoria de Bolívar", dijo Viera, cuyas referencias a Venezuela reflejaron el alto grado de tensión existente entre La Habana y Caracas a raíz de la iniciativa de un fiscal militar venezolano de solicitar la puesta en libertad de las cuatro personas acusadas del atentado sufrido el 6 de octubre de 1976 por un aparato de la compañía "Cubana de Aviación" en vuelo entre Georgetown y la capital de Cuba.

Este país retiró el mes pasado a todo su personal diplomático acreditado en Venezuela y ha indicado la intención de romper los vínculos con ese país, negándose, quizás, a aceptar que el gobierno de Caracas confíe sus intereses en Cuba a un tercer estado, en el caso de que los cuatro acusados fueran absueltos.

El gobierno de Venezuela ha negado participación en la decisión del Poder Judicial en el caso del atentado, pero el vice-Ministro cubano afirmó hoy en la ONU la tesis de que la iniciativa fue tomada por instigación del Poder Ejecutivo, al declarar que "se equivocan aquellos que, nuevamente, pretenden cercar y aislar a la revolución cubana".

Viera denunció una política como de hostigamiento de la revolución cubana, afirmando que "persiste el bloqueo" por parte de los Estados Unidos y "se escuchan nuevas amenazas imperialistas".